

# EMERGENCIA

La Comunidad de vecinos la formamos todos los miembros, propietarios o inquilinos y el Consejo de Dirección lo formamos nueve vecinos que hoy somos nosotros y mañana seréis otros y uno de los mayores problemas al que nos enfrentamos y lo más visible son las basuras y las podas.

Estamos luchando con el Ayuntamiento y hemos conseguido que recoja con más frecuencia.

Aún así, si no colaboramos todos no se conseguirá que La Berzosa esté medio decente.

La situación actual es **INACEPTABLE**, propia del “tercer mundo”:

- Vecinos que tiran muebles, electrodomésticos, botes de pintura, sanitarios, sofás, colchones y cualquier cosa que se les ocurra.
- Vecinos que dejan la basura al lado de los cubos en vez de meterla dentro.
- El personal de mantenimiento tiene que hacer un gran esfuerzo diario tan sólo para recoger lo que los vecinos tiran indebidamente.

Es lamentable, pero si **TODOS** los vecinos no colaboramos, no conseguiremos nada.

Pedimos **CIVISMO...**

El Ayuntamiento, tendrá que empezar a poner multas.... y van a ser importantes.

En las proximidades de La Berzosa hay Puntos Limpios accesibles

**!!!USADLOS POR FAVOR!!!**

Consejo de Dirección CR. La Berzosa